

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.  
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS  
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

[www.laverdadquelibera.mex.tl](http://www.laverdadquelibera.mex.tl) y [www.facebook.com/ensenanzacristica/](http://www.facebook.com/ensenanzacristica/)

\*\*\*\*\*

## LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

### CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL PADRE JEHOVÁ

Fecha: 14 de febrero de 2010

Canal: Ismael Castán García

#### DESALOJA DE TU HOGAR, DE TÚ ESPÍRITU, TODA ENFERMEDAD, CONVIÉRTETE EN EL TODOPODEROSO Y TRANSFORMA TU CUERPO A TU IMAGEN Y SEMEJANZA.

[20100214-2] Sigo derramando mi palabra a través de un instrumento, porque vosotros estáis aquí, tú como mi hijo vienes a buscar a tu redil, esta gran verdad que la han tenido oculta en tú espíritu. Tú oveja mía que te has salido del redil, y en esta mañana de irradiación, vienes a conectarte, vienes a unirte a la verdad verdadera de tu existencia, a tu verdad que hoy vienes arrepentido de tus pecados y como la humilde criaturita que hoy observas lo sucio que está tu hogar, tu conciencia, tú espíritu, vienes al cambio verdadero.

Hoy sabes bien que nadie llega a Mí, sino a través de Mí Hijo, y ¿Cuándo es el tiempo, pues, que debes unificarte a la verdad, a unirte a una sola irradiación, a una sola verdad, a un solo amor? Podrás tener un cuerpo diferente al otro, pero en tu interno eres el mismo Dios, la misma luz, la misma enseñanza, el mismo conocimiento, la misma verdad. Hoy en este tiempo, en esta encarnación que tienes, con la libertad del libre albedrío de tu existencia, **ES EL TIEMPO QUE TE DEMUESTRES A TI MISMO QUE PUEDES HACER TODO, TODO LO MARAVILLOSO DE MÍ REINO, DEL CIELO QUE BUSCAS, DE LA VERDAD QUE BUSCAS, DEL PARAÍSO QUE BUSCAS**, que hoy en ti está en estos momentos más cerca, y más cerca estará cuando te descubras como el Dios verdadero, como la luz verdadera, como el Hijo verdadero. Porque, hijo mío, no hay más Dios que buscar fuera de vosotros, más aun, búscate a ti mismo, amate a ti mismo para que así ames a toda esta bendita humanidad.

Hijos míos, **tu hermano Jesús te ha dado mucho, porque Él es a través de Mí y Yo a través de Él**. Os les dijo, que entre el Padre y el Hijo no hay nada de diferencia, ni menos entre vosotros como mis hijos. Eres el Dios verdadero, eres la luz verdadera. ¿A qué Dios buscas, pues? No ames más a lo que ven tus ojos materiales, quítate la venda de tus ojos espirituales y obsérvate qué tan sucio estás ¿Acaso así te he mandado? ¿Acaso así te he formado? ¿Acaso no has tirado el manto oscurecido en la conciencia de tu vivir, y me has apartado de tí? Hablas de Mí sin conocerme y ¿Cómo podrás lograr esto, si aun no te conoces ni a ti mismo? **Si aun no te has descubierto que Eres Uno con Mí Hijo, y cuando así lo seas, entrarás al Reino donde perteneces**. ¿Qué esperas, pues? Ya no sigas enfermo, ya no sufras más, ya no te equivoques de lo que vas a hacer, porque usas el poder a tu propia conveniencia, lo usas a tu forma, tú que estás entado en tu cuerpo y así está también tú espíritu.

Levántate, os te digo, levántate, levántate en Mí nombre y en Mí nombre ve por las naciones, por los campos, ayuda a aquél que te pida y todo aquél que crea en vosotros nunca morirá. Así les digo a vosotros como hijos, porque así le dije a Mí Hijo, y Mí Hijo te repitió Mí palabra, esta verdad es eterna. Más aun nada es contra nadie, es contra ti mismo que debes de luchar. No queráis sacar la paja de tu hermano, sin antes sacarte la tuya. Mírate, pues, hijos míos, mírate. Mi Hijo te ha dado mucho, y Yo aun te he dado más, y nunca has hecho, ni aun como si fuera un grano de mostaza, porque si lo fuera así, esto no estuviera como está hoy. No queráis cambiar Mí Ley, porque eres

hombre muerto, ni menos querer construir un reino ajeno, porque ¿A dónde llevas a tu pueblo? Si, en verdad, vienes de Mí, ¡Demuéstralo, con la verdad por delante! Demuéstrate, que tú eres todo lo que ves, todo lo que te pertenece está aquí, y si lo ves pobre, vuélvelo rico, si lo ves pequeño hazlo crecer, hazlo crecer en sabiduría, en conocimiento y en verdad. No dañes más lo que te rodea, ámalo como a ti mismo.

Tú que estás en este punto, tú que estás en este redil, observa el campo que tienes al lado, observa cada uno de tus hermanos desencarnados que viene a escuchar simplemente Mí irradiación a través de la palabra, y todo aquél que la sienta, llevará de este pan sin levadura, de esta agua de vida que jamás, jamás se agotará, siempre estará como una fuente viva que nunca tiene por terminar, será por siempre. El pan es entre vosotros, lo que hoy tienes repártelo como mi Hijo te mostró en aquellos dos mil años con sus Discípulos, hazlo vosotros, hazlo, porque de qué sirve que lo tengas todo y lo entierres, lo tomes, lo agarres para ti y de ello nada cosechas, porque del amor cosechas el amor, de la paz cosechas la paz, de la grandeza cosechas la grandeza, todo es vosotros, nada hay más allá, nada hay más acá, todo es por el universo, por el cosmos.

Te diré algo, hijos míos, siente Mí presencia a través de mi irradiación, todo aquél que venga libre, todo aquél que venga al cambio verdadero, hazlo y lo que hoy sientes, sentirás por cada uno de tus hermanos de los que habitan este mundo terrenal. Sentirás la energía del ave, sentirás la energía de las plantas, sentirás la energía de los árboles, sentirás la energía del aire, sentirás la energía del sol que te ilumina en tu mundo, que a través de él Soy y Eres vosotros también. Todos están conectados y cuando te descubras en espíritu y en verdad, también podrás platicar, podrás comunicarte de energía a energía con todos tus hermanos, aún así con una piedra que tiene vida, porque ella es tu hermana. Te hablo de esta manera para que entiendas qué puedes hacer entre vosotros, para que comiences a crecer, para que comiences a descubrirte, amarte, a Ser y Ser para hacer. Hay más aun de esto, porque si Yo te hablara de lo que hay en ti y lo que puedes hacer contigo mismo, si Yo te hablara de esta escala que aun no has llegado, aun no has comprendido, aun no has abierto tú espíritu, no has liberado tú espíritu, aun te has encadenado con tus propias ideas, con tus propias transformaciones, con tus propias formas, aun te observo que arrastras esa carga que te detiene para seguir adelante. Pero Yo os te digo, hijos míos, nunca es tarde para comenzar, nunca es tarde para renacer, nunca es tarde para auto-renacer en el espíritu.

Así te hablo en estos momentos, porque lo que hoy sufrís o sufre la amada humanidad, son las propias creaciones de los pensamientos que se creen más y de ello te has alimentado vosotros, has creado, has creído y hoy lo padeces. Pero en Mí Reino, en el mundo verdadero que Soy, no existen enfermedades, no existe nada de lo que hoy, a través del espíritu, tu cuerpo semejanza de un dolor, de una molestia. **Hijos míos, todo es el espíritu, si yo te hablara de la auto-curación de ti mismo, si Yo te expresara qué puedes hacer para lograr llegar a este punto del que Yo te hablo, del que vengo a alimentarte, del que vengo a decirte que lo descubras, que lo practiques en ti mismo, para que luego todo lo que toques, todo lo que creas y todo lo que crea en vosotros, tendrá vida eterna.**

Hay más allá de lo que aun no te imaginas de esta Ley Verdadera, de Mí Ley Verdadera, te hablo de una forma para que me entiendas, aun así cuando estés preparado para recibir este manjar de manjares, que es la purificación del espíritu, hijos míos, nada será contra vosotros, nada, porque no hay nada que destruya, no hay nada que cambie Mí ley. Yo os te digo, nunca luches, nunca luches contra ti mismo, sino lucha por cambiar, busca el cambio en ti y me encontrarás, así hablo a vosotros, hijos míos, a través de un cuerpo vengo Yo como tu Padre a afirmar lo que mi Hijo os te transmite, a decirte que a través de él llegarás a ser triunfante, que a través de él seréis a imagen y semejanza, porque así os te veo, así eres mi hijo, aunque te hayas manchado, te hayas desviado, Yo como tu Padre os te amo, porque Yo Soy el Universo, Yo Soy el Amor Universal, el que en estos momentos si vienes con el arrepentimiento del espíritu y vienes a destruir tus pecados, adelante, hijos míos.

Practica el perdón entre vosotros, porque eres el perdón, eres la paz, eres el amor, eres la paciencia, eres la riqueza, eres el Dios Verdadero, eres la luz, eres todo lo que te rodea. Porque nadie ha venido fuera de Mí, todos son conmigo, todos son chispa divina de Mi Ser, de Mi Poder, todos son

mis hijos, aun aquel instrumento más pequeño que existe en tu mundo terrenal, aquel que se mueva, ese es mi hijo, y vengo a recordarte que también a él debes amar, porque es tu hermano, ámalo como a ti mismo.

Hijos míos, hijas mías, que te encuentras en este redil, en esta mansión, tú los encarnados y tú también los desencarnados, lleva pues de este manjar, lleva pues de este pan sin levadura, lleva pues de esta agua de vida en tú espíritu, porque a él vengo de espíritu a espíritu, de mente a mente, de conciencia a conciencia, de verdad a verdad, de luz a luz o como tú como espíritu, te hayas desatado de tus amarraduras y te observes en tú ser. Mucho más de esto hay, porque tú eres la salud, así os te digo, hijos míos, mucho más de esto hay, porque tú eres la luz y el poder.

Adelante pues, unificaos en espíritu y en verdad, más aun formaos un solo pensamiento, sí, porque esto es lo que tu Hermano Jesús quiere para vosotros, un solo pensamiento en espíritu y en verdad. Así también os quiere esta tu hermana agua que la tenéis en materia en esta mesa, en este instrumento que la tiene sostenida. Así eres vosotros cuerpo, eres un instrumento para demostrar, para que así, Mi Ley sea llevada hasta el más rinconcito oscuro que haya en este mundo terrenal, allí ilumine la verdad, allí ilumine el amor, allí ilumine la vida eterna que hoy buscas a través de tu propia existencia, así os digo hijos míos.

A través de este instrumento y a través de esta irradiación de mi Hijo, os te digo, no te confundas, porque vengo a hablar claro, vengo como la luz verdadera que Soy, para que no te quede una mancha oscura en tu inteligencia que es tú espíritu, en tu razón que es tú espíritu, porque nada de eso funciona sin vosotros, nada de esto funciona sin el poder, todo eres tú, hijos míos. Acaso, si algo material se te cae de la mano de tu cuerpo, ¿acaso en el momento no os lo recoges? Esta es una enseñanza, para que así, cuando, tú como la verdad, seas confundido, ilumines y pongas un paso más hacia adelante y no hacia atrás, así también te hablo.

Mantente Firme sobre el camino verdadero, porque no hay más camino a través de ti, porque tú eres el Camino, tú eres la Verdad, tú eres la Vida. Esto te seguiré dando a través, no nada más a través de la irradiación, sino a través de Mí Presencia entre vosotros, porque esta es la verdad, Mí presencia está entre vosotros a través de la irradiación de la Vida, de la Verdad y del Camino, Yo que Soy entre vosotros, y tú que eres a través de Mí. No te sigas oscureciendo más tu mundo, no te sigas quedando allá en el fango, no te sigas ya creyendo que no puedes, lo puedes todo, os te digo, pero en Mí Ley no te equivoques, lo puedes todo en Mí ley, lo puedes todo en el amor, no te equivoques hijos míos, es el tiempo de demostrar con hechos y ya no con palabras lo que eres, lo que puedes hacer, porque esa es una ganancia más para ti como espíritu, es como desatarte de las ataduras que os te has puesto con tu propia voluntad, porque de esto nadie más os dirá, sino eres tú mismo. ¿Acaso no te ha dicho mi Hijo, o no te dijo, o qué verdad le faltó a mi Hijo para decírtelo en aquellos tiempos? todo te lo dio, Él todo se entregó entre vosotros, Él está entre vosotros y en Mi Ley aun más, porque Él dará más y Yo daré más a través de Él y mi deseo es que deis más junto con Él, que te reconozcas como un solo Dios.

Vengo a aclarar tu duda, todo lo que existe en tu mundo, todos los antifaces, los sobrenombres, lo que existe en tu mundo, en Mi Ley no existe nada de eso. **TODOS ESPÍRITU QUE ESTÁ CONMIGO HABLARÁ DE LA VERDAD, HABLARÁ DEL CONOCIMIENTO, HABLARÁ DE LA SABIDURÍA Y HABLARÁ DE LA LUZ VERDADERA QUE ERES. TODO ESPÍRITU QUE SE HA UNIFICADO AL REINO CELESTIAL, ESE ESPÍRITU JAMÁS TROPEZARÁ, PORQUE ES EL DIOS VERDADERO.** Hijos míos, hijas mías, vengo a hablarte de tu verdad, no vengo a hablar de mí, porque Yo lo puedo todo, vengo a hablar de ti, y de lo que eres, y vengo a decirte que te apresures, porque el tiempo eres vosotros.

Yo ya te he formado, te he dado todo y te hice a Mi imagen y semejanza, tú lo sabes, ahora, ¿qué has demostrado de ello? ¿Qué has dado de tu gran voluntad como espíritu verdadero? ¿En qué te has convertido? ¡Obsérvate! ¡Mírate! ¡Mírate en tu interno! Y dime lo que eres. Yo, como tu Padre, siempre estaré con los brazos abiertos para recibirte, porque Soy la Verdad, Soy el Amor y este amor vengo a recordarte que eres. Hijos míos, hijas mías, agarraos unos a los otros de las manos, conectarse en pensamientos, amarse como el amor único y verdadero que son, que no haya nada de diferencia entre vosotros, que no haya nada de raza, ni color, ni credo, que se vean como una sola

luz, porque eres luz y cuando practiques esto, hijos míos, entre vosotros, entre cada uno de estos que están en cuerpo y en espíritu, os estarán alineando, os estarán caminando el camino verdadero. **PARA LLEGAR A MÍ, TIENES QUE SER, Y PARA SER, TIENES QUE DEMOSTRARTE A TI MISMO Y CUANDO TE DEMUESTRES, POR AÑADIDURA, OS CON HECHOS SABRÁN TUS HERMANOS QUIÉN ESTÁ CONTIGO.**

Hijos míos, hijas mías, encarnados y desencarnados que os vinisteis a la verdadera comunión de pensamiento, a la verdadera comunión de energía, a la verdadera comunión de irradiación. Ya no sigas siendo el sordo, teniendo un espíritu de jerarquía, un sentido de amor, que a través de tu cuerpo lo tienes, pero en espíritu lo tienes oculto el sentido del oír, lo tienes oculto, porque te duele que hable de ti, pero si no es así, ¿cuándo te vas a levantar?, ¿cuándo te vas a demostrar?, ¿cuándo te vas a amar?, ¿cuándo vas a pulir el amor verdadero que hay en tú espíritu?, ¿cuándo vas a brillar como el Dios verdadero? Es el tiempo de brillar, es el tiempo de ser el amor, es el tiempo de ser único y verdadero. Hijos míos, no hablo de Mí, como ya os te he dicho, hablo de vosotros, hablo de ti como hijo, hablo de ti como irradiación, hablo de ti como el Dios Verdadero. **¿CUÁNDO VAS A ENTENDER, PUES?, QUE LO QUE HOY SUFRES, SON TUS PROPIAS CONSECUENCIAS QUE HAS ELEVADO, QUE HAS TRANSMITIDO AL COSMOS, AL UNIVERSO Y ÉSTE VUELVE A TI A TRAVÉS DEL TIEMPO, Y LUEGO DICES QUE SOY YO EL QUE TE MANDO UN CASTIGO.**

Os te digo, hijos míos, cuando mi Hijo Jesús andaba en este mundo terrenal, sobre el camino encontró a uno de sus hermanos juzgándome que todo pasaba por mí, y como Él lo escuchaba todo, Él lo sabía todo a través de Mí, se acerco hacia ellos y os dijo: Hombre de poca fe. ¿Qué padre de la tierra, escuchaos bien hijos míos, qué Padre de la tierra, en vez de darle un pan al hijo, le dé una piedra, o en vez de darle un pez, le dé una serpiente? Y qué contestaste en aquellos tiempos, ahora contéstate en estos momentos. Crees que viene por Mí lo que hoy sufres, sabiendo que Soy el Amor Universal entre vosotros, ¿qué esperáis para vivir? ¿Qué esperáis, pues, para hacer la vida? ¿Qué esperáis, pues, para regresar donde perteneces? Siendo luz aun no me veis, porque no te creéis como la luz verdadera. **TODO AQUÉL QUE CREE EN MI HIJO, TENDRÁ VIDA ETERNA. PUES OS TE DIGO EN ESTOS MOMENTOS, HIJOS MÍOS, ¡CRÉETE!, ¡CRÉETE, EN VERDAD!, ¡TRANSFÓRMATE!, SER EN EL MOMENTO, ES SER TODO EN EL UNIVERSO.** Te hablo a ti hijos míos, a ti que estás en este redil, a ti que buscas la verdad, pero no la busques por fuera, búscala en ti mismo, hazlo, **DESALOJA DE TU HOGAR, DE TÚ ESPÍRITU, TODA ENFERMEDAD, CONVIÉRTETE EN EL TODOPODEROSO Y TRANSFORMA TU CUERPO A TU IMAGEN Y SEMEJANZA.** Hoy sufre tu cuerpo porque tú lo has llevado a esa escala, a esa dimensión, pero Yo como tu Padre, a través de tu Hermano Jesús, vengo a sacarte del fango donde te encuentras hijo mío.

Soy la misma irradiación entre vosotros, sí, ¿Por qué te lo digo? Soy la misma verdad entre vosotros, porque el Dios Verdadero no lo veo en Mí, lo veo entre vosotros, porque eres mi hijo. Porque en estos tiempos no vengo a hablar de Mí, hijos míos, vengo a hablar de vosotros, tú que no has recordado o has olvidado tu verdad, tú que te has vestido por fuera, pero por dentro no te has descubierto. Esto es a lo que vengo, para que recuerdes que todo esto es para tú espíritu, no para tu cuerpo, más aun, tú eres el todo. Como acabo de decirte, escucharás más de la salud, escucharás más de la enseñanza, escucharás más de la verdad, escucharás más de lo que hoy olvidaste, pero en esta mañana vienes a recordar que no hay tiempo en la vida, que no hay hora en el espacio, tú eres el tiempo. No esperes más la llegada porque nunca llegará, os te digo, ya estoy entre vosotros, ¡Ya estoy entre vosotros! Y entre vosotros quiero reinar por siempre, si así me permites habitar en ti.

Vengo a que me entiendas, por algo te hablo a vuestra escala, porque tengo una escala más en tu enseñanza y ésta la escucharás a través de mi Hijo, porque esta es una más de Mí presencia en este redil, aún te digo en este redil a través de un cuerpo, sí, hijos míos, eres dichoso al escucharme de espíritu a espíritu, porque en este redil hay más de lo que te imaginas, siempre y cuando si tú lo deseas, si tú eres el crecimiento, si tú eres la verdad, si tú eres la vida, si te descubres como el Dios Verdadero, ya no verás materialmente pobreza, sino verás riqueza en el espíritu, porque a eso vengo a través de Mi Hijo a enriquecerte, a que te descubras como la riqueza verdadera en espíritu y en verdad, para que así todo aquel que te pida le des, todo aquel que te toque la puerta de tu conciencia, le derrames y le abras la puerta verdadera.

No tengo cansancio, pero también se de ti, se quién viene a buscar, y se quién no quiere caminar, Yo no soy un juzgador, pero como el amor que Soy, te amo por siempre, hijos míos. Y nunca me rindo porque en mi existencia no existe el rendirse, Soy el poder, Soy el avance, Soy todo lo que hay en tú mundo. Podrás acabar con la naturaleza, pero con el poder divino jamás lo haréis, podrás acabar con una nación, pero a Mí poder jamás podrás vencer, porque antes que esto, te estarás destruyendo a ti mismo.

Hijos míos, hijas mías, esta es una vez más Mí presencia a través de este cuerpo, en esta Escuela, en este Redil, en esta Mansión que es tu conciencia, que es tu mente, que es tu cerebro que a través de él tu irradiación se transmite y vibra como energía, así os te digo, hijos míos, ésta presencia es tu Padre, tu Padre Jehová que está entre vosotros y así deseo que crezcas más a través de mi Hijo, porque no hay más camino que caminar, esta verdad vengo a decirte hijos míos, para que ya no te equivoques, para que ya no creas que no hay vida eterna, sí hay vida eterna, porque Yo Soy la Eternidad a través de este instrumento, y a través de esta irradiación que es Mí presencia también, y a través de este cuerpo que ocupa una chispa divina de mí presencia, de mí existencia como lo ocupa vosotros a través de un cuerpo.

Vengo a decirte para siempre, porque siempre estoy contigo, aunque te olvides de Mí, aunque a veces seas más carne que espíritu Yo estoy contigo, Yo estoy contigo, hijos míos, hijas mías, encarnados y desencarnados, Yo estoy con vosotros, tú que vienes a este Redil y que vienes a dejar todo el pasado, toda tu existencia atrás, morir y ser de nuevo con la auto-vida. Sean puros en espíritu, en espíritu sean puros, no sean más oscuridad, conviértanse en luz, luz, porque éste es Mí cuerpo, esta es mí vestidura y esta es Mí presencia a través de la luz. Y cuando observes y logres observarte a ti mismo, me estarás observando entre vosotros Mí presencia verdadera.

**Hijos míos, hijas mías, una vez más a través de este cuerpo y a través de mi Hijo que es una chispa divina de Mí, Yo Soy entre vosotros, Yo Soy el Gran Yo Soy, y a través de vosotros seré siempre, porque nunca me he alejado de vosotros y nunca lo haré hijos míos, porque eres mi hijo y como hijo te amo por la eternidad.**

Para siempre, hijos míos, para siempre, porque, aunque no me veas, aunque no me sientas, en Mí Nombre a donde vayas, a donde te encuentres, haremos las cosas juntos y con hechos, no con palabras, con hechos demostraremos a tus hermanos que el Verdadero Dios entre vosotros siempre ha existido.

Hijos míos, para siempre pues.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

\*\*\*\*\*

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.